
« Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la 

terre aux hommes, qu’Il aime », chante avec l’ange une 

troupe céleste innombrable dans la nuit de Noël.  

« La paix de Dieu n’est pas un cri lancé des quatre vents 

de l’univers. La paix, c’est Dieu risquant sa vie », chante 

une hymne. 

« Justice et paix s'embrassent », chante également le 

psaume 84. 

« Osons l’Espérance », ancrée dans le Christ et 

renouvelée par l’Évangile, reste notre feuille de route 

que le pape François complète par le jubilé en nous 

invitant à être des « Témoins de l’espérance ». 

Marie et Joseph ont fait l’expérience que « l’espérance 

ne déçoit pas, puisque l’amour de Dieu a été répandu 

dans nos cœurs par l’Esprit Saint qui nous a été donné » 

(Rm 5, 5). 

Puissent Marie et Joseph nous accompagner tout au long 

de cette nouvelle année pour vivre l’Espérance qui leur a 

permis de dire chacun « oui » à Dieu. Et si l’Espérance 

venait à vaciller ou que nous la perdions, que saint 

Antoine de Padoue ou la petite Thérèse de l’Enfant-Jésus 

nous aident à lui redonner Vie. Belle et Sainte Année ! 
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